

MOVES #23: Sascha Hahn – »Essay« record release

25. 11. 2011, 20:30h / 8:30pm

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

**Image Movement freut sich, einen Abend mit Sascha Hahn und seinem Album
»Essay« präsentieren zu können.**

Sascha Hahn wird mit »Essay« den Soundtrack zu seinem gleichnamigen Film vorstellen. Hahn, ein eigentlich von der Malerei kommender Künstler, ist leidenschaftlicher Kinogänger und Filmkenner und setzt sich auch in seinen Arbeiten regelmäßig mit dem Medium Film auseinander. An »Essay«, seinem Projekt zu David Bowies Aufenthalt in Berlin, hat er über vier Jahre gearbeitet; den Soundtrack dazu bei der ersten Präsentation des Videos in Düsseldorf live mit Christian Jendreiko und Phillip Schulze eingespielt.

Neben der Präsentation der Schallplatte (veröffentlicht auf Apparent Extent) werden wir auch den Film zeigen.

Der Künstler wird anwesend sein.

Der Eintritt ist frei.

Dear Sir or Madam, dear friends,

Image Movement is delighted to present an evening with Sascha Hahn and his Album »Essay« .

Sascha Hahn celebrates the record release of »Essay« (Apparent Extent), the soundtrack to his eponymous film. Hahn originally a studied painter is a dedicated follower of cinema and movies – something he regularly reflects in his artistic works.

»Essay« is a video project about David Bowie's stay in Berlin – two other of his obsessions has developed over the last four years; the soundtrack is a live recording by Hahn together with Christian Jendreiko and Phillip Schulze on occasion of the film premiere in Düsseldorf.

Besides the vinyl album the movie will also be on screen.

The artist will be present.

Admission free.



Sascha Hahn, *Essay*, 2011 (record sleeve)

Image Movement | Oranienburger Strasse 18 | 10178 Berlin

Image Movement | Artist Films, Films on Art and Records | Mo – Sa, 11 – 19 h

P. *49.30.3088.197.80 F. *49.30.2888.403.52

info@imagemovement.de | www.imagemovement-store.com